

Referenz per Email am 13.07.2009 09.52 Uhr

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir haben Mathy M, gemischt mit Motul Esterölen, seit einigen Rennen unserer Motocross- Saison im Einsatz.

Der Verschleiß unseres hochgetunten Suzuki RMZ250 Viertakt-Motors ( Drehzahlband von 7000-14000U/min), ist bei den letzten Überprüfungen des Motors, fast gegen Null gelaufen. Verschleißteile werden wir nur noch vorsorglich austauschen (Materialermüdung), aber kaum noch wegen Abnutzung der Oberflächen.

Selbst leichtes Spiel in einem Gleitlager haben wir zum stehen bekommen.

Ich bitte Sie mir einen 1 Liter Mathy M zuzuschicken, um unsere anderen Motorräder auch umzurüsten. Bei Gesamfüllmengen von ca. max. 1 Liter Motoröl, reicht das dank langer Ölwechselintervalle schon etwas länger.

Lukas [REDACTED] führt im Moment auch dank ihres Produktes, die Motor-Sport-Ring Meisterschaft in der Nationalen MX2 Klasse an.

Letzten Samstag ist im hessischen Meckbach sogar auf dem Podium auf Platz 1 ganz oben gestanden.

Vielen Dank

Stefan [REDACTED]

Warburg